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２０１５～２０１６年度国際ロータリー会長
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

濱 野 良 彦

中 島 正 勝

土 井 通 誉

Be a gift to the  world

2015～2016年度 国際ロータリーのテーマ

平成２７年７月２４日（№．４） No．207４

■本日の例会プログラム

■次回卓話（７月３１日）予定

「各委員会委員長就任挨拶」

各委員会委員長様

■前回例会の記録（７月 １７日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 ７月１７日 前々回 ７月 ３日

会員総数 ７３名

免除会員数（1８名中） ７名

出席会員数 ３７名

ゲ ス ト １名

ビ ジ タ ー １名

合 計 ４６名

出 席 率 ７０．９７％

会員総数 ７２名

免除会員数(1８名中）１４名

出席会員数 ４１名

メークアップ １２名

欠席会員数 １名

合 計 ６８名

修正出席率 ９８．５３％

※本日は納涼家族懇親会のため

ピアノ演奏曲目はありません。

３日（金）「会長・幹事就任挨拶」
定例理事会（例会終了後）

１０日（金）「理事就任挨拶」誕生祝
「クラブ協議会」１８時三光園
（前会長、幹事慰労会兼）

２４日（金）「納涼家族懇親会」１８時
ハイアットリージェンシー福岡
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会長報告

幹事報告

●７月１０日入会の石井浩和会員の所属委員会は例会運営
委員会と米山記念奨学委員会です。

鬼倉例会運営委員長、石川米山記念奨学委員長、宜しくお
願いいたします。
● ７月２４日（金）の例会を１８時にハイアットリージェンシー
福岡に変更して開催致しますのでお昼の例会はありません。

●ロータリーソング支援会員２８名の一覧表を掲示板に貼っ
ております。大体上から順番に指揮をしていただきますので、
ご協力をお願いいたします。

●前回、前前回例会にもまして、来訪者には「ヤー！」と大き
な声と拍手で歓迎の意思を表しましょう。これもクラブ奉仕の
精神の一つです。特に、そのテーブルの方は、より、大きな声
で歓迎してください。
●私はロータリーの5大奉仕のうちのクラブ奉仕について、よ
く考えています。これを生かして、クラブを楽しくしていきたい
と思います。

●クラブ奉仕というのは、まづ気持ちいい例会運営です。前
回から、例会においての、禁煙に関して、申し合わせをしまし
た。又、携帯のマナーモードについても、例会中のマナーとし
ての再確認を行っています。これらは、例会の基本になる事
項なので、大切にしていきたいと思います
●昔、私が、副S. A.A.だった時に、『天気がいいとか、美人
にあったとか、いいことがあったら、すぐスマイルボックス。 』

というぐらい頻繁に、何事にも感謝しその思いをスマイルしま
しょう。と皆さんに提案しました。例会終了後、徳永さんに、自
分でもスマイル励行してるかと、問われ、ハット我に返りまし
た。
その次年、私が正SAAに就任年は、毎例会ごと、年間全例会
時に、自らスマイルに入れました。

今思い出しても、いい思い出です。スマイルもロータリーの基
本ですから、みんなで、伸ばしていきましょう。
●新会員として石井浩和様を再度ご紹介いたします

「納涼家族懇親会」

１８時 ： ハイアットリージェンシー福岡



他ロータリークラブへメーキャップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やSAAの一言前もってお断
りするのがエチケットです。ご協力ください。

会報・広報委員会 委員長 平田文夫 ： 副委員長本山茂夫 ： 委員 ： 井上秀文：磯本昌章：川﨑勝彦：中園二郎

累計 ８７，０００円 達成率 ６．９％

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

合 計 １７，０００円

＜例会運営委員会＞

【スマイル箱】 ありがとうございました！

＜例会運営委員発表者より＞

台風が心配です。皆さんのお仕事関係など全国的に影響が
あるやもしれません。お見舞い申し上げます。

私は毎日家で美人に会っていますので、スマイルに是非、協
力したいと思います。会長も言われましたように、例会委員会
からもスマイルをよろしくお願いいたします

濱野 良彦君 本年度第一回クラブ協議会を終える事が出
来ました。ありがとうございます。

濱野 良彦君 井上さん。諸富さん。先日はお世話になりま
した。ありがとうございました。

佐々木健一君 メークアップが続きました。

石川 哲也君 写真ありがとう。早退します。

諸富 哲雄君 井上正さん、ありがとうございました。

宮野 祐輔君 クラブ協議会、お疲れ様でした。
写真ありがとうございます

安東 清美君 写真ありがとう。早退します

田中 雄二君、池内 比呂子君、新納 洋君、西原 孝四郎君、
本山 茂夫君、矢頭 美世子君、濱野良彦君、鬼倉 潔君
竹内 國廣君 写真ありがとうございます。

中村 勇治君 早退します。

２０１４-２０１５年度決算報告

＜竹内前幹事 （山川会計代理）＞

別紙報告の通り

２０１５～２０１６年度予算

各委員会報告

＜プログラム委員会 / 池内委員長＞
７月３１日の例会では、今年度新委員長のご挨拶
を予定しています。ご挨拶の時間は、当日の発表
予定者１５名で３０分です。スムーズに進行するた
めに、発表者は順次並んで、交代の時はタッチを
して滞りなく交代し、挨拶をしてください。

ここのところは、新委員長の結束の具合が良くうか
がえる場面ですので、是非チームワークを発揮し、
時間内に終えることができるように、よろしくお願い
いたします。

＜会計 百武恒生＞
別紙の通り
但し、今年度は例会場移転につき、新しい費用が
発生すると思われる、しかし、今の時点では、その
内容が不明である。
したがって、現時点では前年度通りの予算として
いる。
今後、新しい費用が判明した時点で改定していく
つもりである。

～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～・～

＜クラブ協議会＞

７月１０日（金）１８時より三光園にて、
今期初めてのクラブ協議会が開催されました。
各委員長が順次今期の方針を説明した後、
仲島直前会長と竹内直前幹事の慰労会と
なりました。
皆さん大いに飲んで楽しく語り合っていただき
ましたが、店から「会費では足が出るかも。」と
言われ、いっぺんに酔いが醒めてしまいました。
結局会費で収まりましたが、飲み会の幹事も
大変です。

卓 話

「限りなき子供の可能性」

福岡大学附属 若葉高校
ダンス部監督 松尾京子様

（土井）


